

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Nikolaus und Knecht Ruprecht kommen nach Juist

Beigetragen von JNN am 30. Nov 2021 - 19:06 Uhr

Trotz Corona wird der Nikolaus mit Knecht Ruprecht auch in diesem Jahr, am Nikolaustag, dem 06. Dezember 2021, unter Einhaltung der 2G-Regeln (Außenbereich) die Insel Juist besuchen. Er wird mit der Kutsche um 10:15 Uhr am Haus Vielfalt (Inselhospiz) in der Dünenstraße starten und dann weiter über die Karl-Wagner-Straße, Mittelstraße, Warmbadstraße, Wilhelmstraße, Billstraße, Hammerseestraße und Memmertstraße zum „Looger Koopmann“ fahren.

Nikolaus und Knecht Ruprecht würden sich freuen, wenn viele Kinder auf der Strecke auf die Kutsche warten und sich bitte einzeln an der Kutsche einen Stutenkerl abholen. Über Gesang, Gedichte oder auch ein fröhliches „Moin“ freuen sich die beiden.

Um 12:00 Uhr wird die Nikolaus-Kutsche dann auf dem Kurplatz eintreffen. Hier werden sich Nikolaus und Knecht Ruprecht nochmals Zeit nehmen und haben einen Stutenkerl für jedes Kind dabei. Gegen 12:30 Uhr müssen die zwei Juist dann wieder verlassen: es warten ja noch viele andere Kinder auf sie.

TEXT und ARCHIVFOTO: HEIMATVEREIN JUIST

Article pictures

